

Continúa la reparación de escuelas dañadas por el huracán Ian

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 28 Junio 2023 01:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 421



Más del 60 por ciento de las 477 escuelas pinareñas, que fueron afectadas por el huracán Ian, en el pasado mes de septiembre, se encuentran reparadas, y en estos momentos se trabaja en otras 25.

Marileidys Hernández Viejo, jefa del departamento de inversiones de la Dirección Provincial de Educación en Pinar del Río, dijo a la prensa que aún queda pendientes unos 190 centros.

Informó que el fenómeno meteorológico también dañó 27 locales que funcionan como Direcciones Municipales, instalaciones pioneriles, cocinas centralizadas, entre otros usos, y que de ellos se han recuperado nueve

La funcionaria dijo que para el nuevo curso escolar, en septiembre próximo, trazaron una estrategia aprobada por las autoridades de la provincia, en la que prevén recuperar más del 90 por ciento de las escuelas, que aún faltan.

Continúa la reparación de escuelas dañadas por el huracán Ian

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 28 Junio 2023 01:34

Escrito por Ana María Sabat González

Visto: 421

Siempre, "teniendo en cuenta la asignación de recursos materiales y financieros con los que cuenta la provincia" ,aseguró.

Además dijo que se dará prioridad a aquellos centros que aún se encuentran reubicados en casas de familias y organismos, como círculos infantiles, escuelas especiales, centros internos y seminternados.